
EMENTA:  REQUER PROVIDENCIAS EM RELAÇÃO A ÁREA

VERDE  NO  JARDIM  INDEPENDÊNCIA,

CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No  Jardim  Independência,  na  zona  Centro-Oeste  de  nossa

cidade, num paralelo entre a marginal (via local) do bairro e a pista principal bairro-centro

da Avenida Cavalheiro Paschoal Innecchi, de forma longitudinal entre a Avenida Paris e a

Rua Ernesto Barrichelo, há uma estreita e longa faixa de área verde, hoje arborizada.

Há muitos anos os moradores das ruas de suas imediações

(Ruas Ernesto  Barichelo,  Carlos  Sampaio,  Constantino  Spiropulus,  Ruben Bertha  e a

própria  Avenida  Paris),  todas  do  Jardim  Independência,  pleiteiam  e  sonham  em  ver

instalado  naquele  espaço  uma  Academia  a  Céu  Aberto,  que  atenda  em  especial  a

população mais idosa, que por ali  é de número relevante, estimados me mais de 300

pessoas nas imediações.

Com  tal  intuito  um  grupo  de  moradores  ali  residentes

procuraram  o  gabinete  deste  Edil,  nos  dando  conta  do  pleito  e  solicitando  nossa

intervenção junto ao Poder Executivo, para que tal obra pública se efetive.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É possível a instalação naquela área, nas proximidades

do término das Ruas Carlos Sampaio e Constantino Spiropulus, uma academia a céu

aberto?

2. Em  sendo  positiva  a  possibilidade,  para  quando  isto

poderia ser programado?
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3. Em caso negativo, qual a razão pela que este pleito dos

moradores  das  imediações  não  pode  ser  atendido,  enquanto  direito  de  cidadania  e

contribuintes?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 21 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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